

BERLINER DES JAHRES

22. Andreas Boehlke

Mittwoch, 31. Dezember 2008 03:09

Lichtdesigner Andreas Boehlke (42) bringt Berlin zum Leuchten. Der Chef des Reinickendorfer Familienbetriebs hat zur Weihnachtszeit mit seinen Technikern rund 250 Kilometer Kabel verlegt und Millionen Lichter installiert, mit denen die Hauptstadt festlich geschmückt wurde - ob als Lichtershow am Fernsehturm, der Lichtzauber auf der Zitadelle oder die Einkaufsstraßen, die prachtvoll leuchten. Boehlke engagiert sich ehrenamtlich im Vorstand der City Stiftung Berlin, die den Berlinern und ihren Besuchern jedes Jahr im Oktober das Festival of Lights beschert, zu dem er mit einem Feuerwerk an Illuminationen und Events die Stadt zwei Wochen lang in eine Glitzermetropole verwandelt.

bsm